www.diariodecolima.com Año 69 No. 23,166 Colima, Colima, Lunes 6 de Diciembre de 2021



Con drama, lágrimas y después sonrisas, los Rojinegros del Atlas avanzaron a la final del Apertura 2021 de la Liga MX; perdieron con Pumas 1-0 en la semifinal de vuelta (1-1 global), pero su mejor ubicación en la tabla los clasificó; enfrentarán al León por el título del Grita México; los encuentros serán jueves y domingo

(Pág. 3)



Bronce para la Osa en Jiujitsu (Pág. 2)



Destacan Leones y Bucaneros en NFL (Pág. 8)



Dos colimenses en la Liguilla del fut femenil (Pág. 3)



Amarra Toros Celaya los cuartos de final (Pág. 7)

2 | Lunes 6 de Diciembre de 2021 diariodecolima.com

Definidas, *semis* de Copa en balompié Supermáster

Se jugó la última Jornada quedando listos los clasificados

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

La tercera Jornada del campeonato de Copa del balompié Supermáster del Recuerdo definió las semifinales del Torneo de Copa, donde al SNTE 39 sorprendió en la actividad sabatina, tras vencer al subcampeón de Liga, Deportivo Oro y colarse a la Liguilla.

Cabe mencionar que para la Copa, la Liga del Recuerdo dividió a los equipos en cuatro grupos, calificando el primero de cada sector y llegando a su fin con la tercera Fecha. Por el grupo uno clasificó Siteldi; del 2, SNTE 39; del 3, Coca Cola, y del 4, Deportivo Álvica.

De esta manera, las semis quedaron de la siguiente manera Siteldi ante SNTE 39 y Coca Cola frente al monarca de Liga, Deportivo Álvica.

RESULTADOS

Los mentores de la 39 superaron al Deportivo Oro 1-0 con diana de Víctor Gutiérrez para amarrar el primer lugar de su sector.

Por su parte, el monarca de Liga, Deportivo Álvica no sufrió para sumar 3 puntos y ganar el Sector 4, luego de ganar por la



Foto de Francisco Espíritu

Deportivo Álvica ganó por default al Villa de Álvarez en la Copa del balompié Supermáster del Recuerdo clasificando a las semifinales.

vía del default a Villa de Álvarez 2-0.

En otros marcadores, Siteldi (G1) y Necaxa empataron 2-2, por el primero anotaron José Rosas y Rubén Lau; mientras que de los Rayos lo hicieron Joel Ibáñez y José Sánchez.

Otro empate a dos lo protagonizaron Titanes y Halcones, del primer cuadro marcaron Miguel Mancilla y Armando Vargas; del segundo, Alfredo Solorio y Héctor Tintos concretaron.

Juventus le pegó 3-2 a Educación Especial con anotaciones de Emigdio Salgado, Crescencio Sánchez y Gregorio Cárdenas; los de la honra fueron de Efrén Cuevas.

Finalmente, Unión Colima Tonila se impuso 3-1 a Tenería con dianas de Fernando González, Javier Espíritu y Alfredo Ferrer; de los perdedores marcó Carlos Hernández. Coca Cola 2-1 a San Jerónimo sin reportarse anotadores y ganando el G3, mientras que Deportivo Kolimán le ganó en la mesa al Quesería.



Foto Cortesía

OSA DE BRONCE

La seleccionada mexicana de Jiujitsu e instructora de la academia GF Team Mexico Titanes, Marianne *Osa* Gaviño, se colgó la medalla de bronce en el Campeonato Panamericano 2021 que se efectuó en Cali, Colombia. La colimense perdió sus dos compromisos por puntos y decisión, respectivamente, pero venció a Andrea Poo para subir al podio como tercer lugar del evento.

Suma SNTE 2 puntos ante Citrojugo y continúa de líder

La Sección Sexta comanda la Liga y Copa del balompié Superveteranos Libre

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

Bien librado salió de Tecomán el equipo SNTE 6 en el balompié Superveteranos, tras empatar 3-3 en el juego de la Fecha 20 de Liga y séptima de Copa ante Citrojugo, y ganar el punto extra en penales para sumar dos unidades más.

El encuentro se llevó a cabo el sábado, donde Citrojugo recibió al superlíder SNTE 6 sin poder derrotarlo. Los goles de este encuentro corrieron a cargo de Rogaciano Gómez, Luis Díaz y José López, mientras que por los maestros concretaron Ernesto Medina, Iván Salazar y Víctor Virgen.

Con este resultado, los mentores llegaron a 51 unidades en la Liga dejando a Citro-

jugo, con 45; por otro lado, en la Copa, SNTE arribó a 20 puntos y los tecomenses a 16, ambos se mantienen invictos en este último Torneo.

RESULTADOS

En cuanto al resto de los marcadores, San Jerónimo doblegó 2-1 a San José; mientras que Sección 82 le pegó 3-1 al Imperio. Ixtlahuacán no se apiado del Jaguares, a quien goleó 6 tantos por 1.

Finalmente, los Diablos Rojos del Independiente se impusieron 4-1 a Dosa V. Carranza para mantenerse en la quinta plaza de la Liga con 30 bonos, en la Copa llegaron a 12 unidades. Real Manrique le ganó en la mesa a Azucareros y descansó cluventus

diariodecolima.com Lunes 6 de Diciembre de 2021 | 3

APERTURA 2021 LIGA MX

Dramático e histórico pase a la final del Atlas

A pesar de caer 1-0 con Pumas en el Jalisco (1-1 global), avanzaron por su mejor colocación en la tabla: enfrentarán al León: la afición pasó de las lágrimas a las sonrisas

EL UNIVERSAL

GUADALAJARA. JAL.- Sólo una noche histórica podía tener un cierre dramático. Lo que se vivió en el Estadio Jalisco fue una fiesta que jamás se olvidará.

"A lo Atlas", no había otra forma. Mucho tiempo se habló únicamente de los "Niños Héroes" de Ricardo Antonio La Volpe. Anoche, la Furia de Diego Cocca pasó a la historia.

Dramático partido que perdieron 1-0 ante un plausible Pumas, pero que la posición de tabla los metió a la final. El 6 de junio de 1999 fue la última y única vez que los Zorros disputaron una final. Ahora se enfrentarán al León, en casa y con un Jalisco que parece manicomio.

Los felinos buscaron desde el inicio construir una hazaña de esas a las que se acostumbraron en los últimos días. Andrés Lillini cambió la estrategia, pero regaló 45 minutos: Erik Lira de central iunto a Nico Freire v Arturo Ortiz. Nunca antes visto v Atlas fue superior.

El primer y único tiro de los Pumas en la primera mitad llegó hasta el minuto 41. Nada le salía al equipo universitario. Lillini ajustó con tres cambios desde que inició el segundo tiempo y funcionó. Al menos Atlas ya no tenía tanta posesión.

Toda la fiesta que se vivía en el Jalisco vivió un rato de amarqura con la anotación de Juan Ignacio Dinenno. El argentino empujó un balón en una de las contadas llegadas que tuvo el cuadro visitante para abrir el marcador y empatar el global.

En tiempo agregado Juan Ignacio Dinenno se fue expulsado por una patada sobre el defensor Jesús Angulo en un intento de chilena. Después del gol en el



Con drama, pero Atlas está en la final del Apertura 2021 de la Liga MX.

Jalisco se vivió una tensión impresionante. Las emociones vivían altibajos que sólo se podían vivir "a lo Atlas".

Llegó el silbatazo final y los nervios cambiaron por lágrimas y sonrisas que demostraron lo que significó anoche para un equipo que 22 años, 5 meses y 28 días después de su última final, volverá a pelear por el campeonato. "A lo Atlas".

LA FINAL

De acuerdo al reglamento de competencia se estipula que la final obligatoriamente se disputará

Colimenses pelearán por llegar a

los días jueves y domingo, por ello el 12 de diciembre conoceremos al nuevo rey de nuestro futbol, que heredará la corona del Cruz Azul.

Restaría definir los horarios, aunque para el jueves tentativamente está a las 9 de la noche, en el Nou Camp, y el domingo, a las 7 de la noche, en el Jalisco.

De 3-3, Bosco Comala en el copero del futbol **Diamante**

Francisco ESPÍRITU **GÓMEZ**

El vigente campeón de Liga del futbol Diamante del Recuerdo, Bosco Comala tiene racha perfecta en el campeonato de Copa, tras ganar los tres encuentros que se han disputado, llegando a nuevo bonos que lo colocan en la cima del torneo.

Bosco derrotó en las acciones del sábado I son de 2 tantos por 1 al América con anotaciones de Prudencio Carrera y Armando Orozco, de las Águilas concretó José Castañeda.

En otros marcadores, Restaurante Tamarindos sorprendió al Real Sociedad 3-2 con pepinos de Alfonso Chávez (2) y Jaime Martínez; del Real lo hicieron Heriberto Hernández y Sergio Ramírez, respectivamente.

Villa de Álvarez e Imperio dividieron honores tras igualar 1-1, de los soperos marcó Miguel Ángel Zamora, mientras que de los guindas lo hizo Francisco Mancilla. En esta Jornada le tocó descanso al Guadalajarita.

ORO

En esta categoría, Guadalajarita dio la sorpresa en la ronda de encuentros pendientes de la Oro, tras vencer al América 1-0. Aunque no se reportó el anotador, los caleros están en la pelea por clasificar a la Liguilla.

En el otro cotejo, SNTE 6 le pegó 3-2 a Rinocerontes con goles de Felipe Heredia, Sergio López y un autogol de Javier Carrillo; del cuadro perdedor marcaron Miguel Vega y Miguel Ángel Robles.

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ Dos jugadoras colimenses tienen posibilidades de acceder a las semifinales del Apertura 2021 de la Liga MX Femenil, se trata de Selene Valera (Améri-

ca) y Diana Laura Evangelista (Rayadas), quienes tienen ligera ventaja en sus series frente a Chivas (2-1) y Tijuana (1-1), respectivamente.

Primeramente, Selene tuvo actividad con las Águilas en el juego de ida, pues ingresó de cambio al minuto 74, en el duelo que sostuvieron contra Chivas en el Estadio Azteca, el viernes. Los minutos que estuvo sobre el terreno de juego, no dejó que las artilleras rojiblancas crearan peligro de gol.

Selene no tuvo un buen Apertura 2021, pues solamente estuvo en ocho encuentros, de los cuales en dos de ellos fue titular, pues en el resto entró de cambio. Sólo jugó 256 minutos y tuvo una tarjeta preventiva. Hoy, América visita a Chivas, duelo que está pactado a las 7 de la noche, en el Estadio Akron.

RAYADAS

Por otro lado. Diana Laura Evangelista Chávez, medio ofensiva y pilar con las Rayadas de Monterrey, apenas pudieron empatar en la ida 1-1 con Tijuana. La colimense fue titular y relevada al minuto 87 por Dania Pérez.

Las regias le harán los honores hoy a Tijuana, duelo que está pactado a las 9 de la noche, en el Estadio BBVA.

Diana fue titular durante toda la temporada con las Rayadas, tuvo mil 423 minutos con un 93.01 por ciento de minutos disputados, marcó nueve goles



La futbolista colimense Diana Laura Evangelista Chávez buscará junto con Rayadas avanzar a la semifinal de la Liga MX Femenil.

y estuvo considerada durante varias Jornadas en el 11 Ideal de la Liga MX Femenil.

Los otros duelos de cuartos de final son Atlas contra Santos. a las 12 del día, en el Jalisco, esta serie va empatada 2-2. Así como Tigres (4-0) ante Cruz Azul, en el Volcán, a las 7 de la tarde.

4 | Lunes 6 de Diciembre de 2021 diariodecolima.com

Gana Hamilton el GP de Arabia Saudita y da alcance a Verstappen

El piloto británico de Mercedes igualó con 369.5 puntos al joven holandés de Red Bull en la cima del campeonato de pilotos y todo se definirá en Abu Dabi la próxima semana; Checo abandonó

AGENCIAS

YEDÁ, ARABIA SAUDITA.- EI británico Lewis Hamilton (Mercedes) se impuso en un caótico Gran Premio de Arabia Saudita por delante del holandés Max Verstappen (Red Bull) y ambos pilotos llegan igualados a puntos a la última carrera de la temporada de Fórmula 1, el próximo domingo en Abu Dabi.

El mexicano Sergio Checo Pérez tuvo que abandonar la prueba tras ser chocado por Charles Leclerc (Ferrari).

El joven holandés, 24 años, y el siete veces campeón del mundo, de 36, llegan a la última carrera empatados a 369.5 puntos en lo que es el Mundial de Fórmula 1 más emocionante de los últimos años.

Para Hamilton, que sumó el punto adicional de la vuelta rápida en carrera, sería un 8º título v superaría el histórico récord que comparte con el alemán Michael Schumacher. Para Verstappen sería su primer mundial.

El finlandés Valtteri Bottas (Mercedes) completó el podio del primer Gran Premio dispusimo y muy peligroso, escenario de múltiples incidentes, con tres salidas, dos banderas rojas y un toque final entre los dos aspirantes al título mundial.

Verstappen, que llegaba líder del campeonato del mundo y con posibilidades de ganar el título en Yeda, fue sancionado con cinco segundos de penalización por una maniobra de frenado que sorprendió a Hamilton y que los comisarios de carrera interpretaron como irregular.

"Hubo de todo, sucedieron muchas cosas con las que no estoy del todo de acuerdo, pero es lo que hay. Reduje la velocidad, quería dejarlo pasar, estaba por la derecha, pero él no quería adelantar y nos tocamos. No entiendo realmente lo que pasó allí", declaró tras la carrera un Verstappen que, visiblemente molesto, abandonó el podio antes de finalizar la ceremonia de premios.

"Llevo mucho tiempo compitiendo... ¡pero esto fue increíblemente duro! Intenté ser tan duro y sensato como pude, con toda mi experiencia a lo largo de los años... Fue muy difícil, pero

El Top-10 lo completaron el francés Esteban Ocon (Alpine), el australiano Daniel Ricciardo (McLaren), el también francés Pierre Gasly (AlphaTauri), el monegasco Charles Leclerc (Ferrari), el español Carlos Sainz Jr (Ferrari), el italiano Antonio Giovinazzi (Alfa Romeo) y el británico Lando Norris (McLaren).

FÓRMULA 2

El francés Theo Pourchaire v el brasileño Enzo Fittipaldi fueron trasladados a un hospital luego del grave accidente que protagonizaron en la salida del GP de Arabia Saudita de Fórmula 2. informó la Federación Internacional del Automóvil (FIA), ayer.

Después de haber calado su motor sobre la misma parrilla de salida, Pourchaire, de 18 años, fue embestido por detrás por Fittipaldi, de 20 años y nieto del excampeón del Mundo de Fórmula 1 Emerson Fittipaldi.

La carrera se interrumpió inmediatamente y después de reanudarse 40 minutos más tarde, se suspendió definitiva-



La Fórmula 2 también tuvo actividad en Arabia Saudita, pero por un caótico accidente se suspendió la carrera.



Lewis Hamilton deió calientito el final de la Fórmula Uno, tras empatar el liderato con Versttapo



Mercedes atacó en la penúltima fecha de la Fórmula Uno.

Impactan a Checo Pére

YEDÁ, ARABIA SAUDITA.- El primer Gran Premio de Arabia Saudita de la historia de la Fórmula 1 fue interrumpido por segunda vez justo después de reanudarse, debido a otro accidente en el circuito urbano de Yedá, en esta ocasión protago-

AGENCIAS nizado lamentablemente por el mexicano Sergio Checo Pérez, quien quedó fuera de la prueba.

> La carrera se interrumpió una primera vez tras haberse dado solo 13 vueltas para reparar las barreras de seguridad dañadas en el accidente sufrido por el alemán Mick Schumacher (Haas) en el 10° giro.

La carrera s una salida en la no Sergio Pérez impactado por ((Ferrari), aden ruso Nikita Ma el británico Gero lliams) se toca a los comisario sacar de nuevo diariodecolima.com

Lunes 6 de Diciembre de 2021 | 5

PETRON S EPSO

Foto Internet

en. Ayer, el piloto británico ganó el GP de Arabia Saudita.



Foto Internet

Sergio Checo Pérez no pudo culminar el Gran Premio de Arabia Saudita, tras ser impactado.

z y queda fuera

e reanudó con que el mexica-(Red Bull) fue Charles Leclerc nás de que el zepin (Haas) y oge Russell (Wiron, obligando os de carrera a a bandera roja.

En el momento de la segunda interrupción, el holandés Max Verstappen (Red Bull), líder del Mundial, estaba en cabeza de la carrera, seguido por el francés Esteban Ocon (Alpine) y por su principal rival, el británico Lewis Hamilton (Mercedes).

Verstappen era tercero

cuando Schumacher se accidentó, lo que provocó la salida del coche de seguridad.

Pero a diferencia del piloto holandés, Hamilton se paró a cambiar neumáticos, lo que permitió a Verstappen tomar la cabeza de la carrera, que aprovechó la bandera roja para cambiar las gomas.

BREVES DEPORTIVAS

AGENCIAS

COPA DAVIS

MADRID, ESPAÑA.- El equipo de Rusia ganó su tercera Copa Davis ayer al imponerse 2-0 a Croacia en la final, tras la victoria de Daniil Medvedev sobre Marin Cilic 7-6 (9/7), 6-2, dando el punto definitivo a su país para suceder a España en el palmarés de este torneo.

Antes, en el primer partido individual, Andrey Rublev, número 5 del mundo, había adelantado a Rusia al imponerse al croata Borna Gojo 6-4, 7-5 (7/5) en el Madrid Arena madrileño.

La victoria de Medvedev evitó tener que ir al doble, en el que los croatas tenían esperanzas al contar con la dupla Nikola Mektic y Mate Pavic, número uno del mundo de la especialidad.

Rusia, que jugaba su sexta final de Copa Davis, se alza así por tercera vez con la Ensaladera de Plata, tras sus éxitos en 2002 contra Francia y 2006 contra Argentina.

MANCHESTER

El alemán Ralf Rangnick debutó al frente del Manchester United (6°) con una victoria 1-0 sobre el Crystal Palace (12°), ayer en la 15ª jornada de la Premier League inglesa.

Rangnick inició con buen

pie su gestión, con un triunfo que permite a los Red Devils mantenerse en la lucha por la Champions League.

Con 24 puntos, solo tienen tres menos que el West Ham, cuarto, en la última plaza que daría un billete para la siguiente Champions.

El técnico alemán, que recibió su permiso de trabajo a mitad de semana, no ha tenido tiempo de gran cosa, por lo que utilizó el once que batió 3-2 al Arsenal la semana pasada, último partido del técnico interino Michael Carrick.

BOXEO

Para demostrar que se encuentra en óptimas condiciones de salud, el exboxeador Julio César Chávez publicó un video en el que asegura que está agarrando a "chingadazos" al coronavirus, enfermedad que padece desde hace unos días cuando se reportó que había dado positivo a la prueba por Covid-19.

Julio César Chávez tomó las precauciones debidas y se aisló en su casa hasta que la prueba por Covid resulte negativa como indican los protocolos de salud para evitar que la enfermedad se contagie.

En el video publicado en su cuenta oficial de Twitter, Chávez sale en pants y calzado con los quantes de boxeo pegándole a un saco, como si estuviera entrenando en sus mejores tiempos.

SERIE A

Genoa y el defensa mexicano Johan Vásquez continúan hundiéndose en la clasificación de la Serie A 2021-2022, luego de caer ante la Juventus, sumando así 13 partidos sin conocer la victoria, seis de esos con derrota.

El último duelo que el cuadro Rossoblu pudo sumar de a tres puntos fue el 12 de septiembre cuando derrotaron al Cagliari 3-2 en la Jornada 3 del campeonato.

Con estos resultados el equipo apenas suma 10 puntos y es el décimo séptimo en la clasificación, luego de 16 fechas del torneo italiano.

La Juve se impuso con facilidad, primero con un golazo olímpico de Juan Cuadrado cuando el reloj todavía no llegaba a los primeros 10 minutos. La *Vecchia Signora* tuvo el control del partido los 90 minutos, registrando 27 disparos, 12 de esos con dirección a portería.

En contraste el Genoa, que se pudo ir con un marcador escandaloso, no tuvo oportunidad ni siquiera de hacer un tiro en los 90 minutos del juego. Tardó, pero al minuto 82 Paulo Dybala, el jugador del mes de noviembre en la Serie A, fue el encargado de hacer el segundo tanto.



Foto Internet

Rusia obtuvo la Copa David de Tenis.

6 Lunes 6 de Diciembre de 2021 diariodecolima.com

BEISBOL

Por falta de luz se suspende la final

Loros Egresados y Cachorros van empatados; en Segunda Fuerza toma ventaja Cachorros

Ángel CONTRERAS MARTÍNEZ

En once entradas completas se suspendió el primer juego de la serie final (a ganar 2 de 3) de Primera Fuerza entre Loros Egresados y Cachorros, la pizarra marcaba 8-8, sin embargo, ante la falta de luz, el umpire principal Reynaldo Isunza decretó parar el encuentro y continuarlo dentro de una semana, antes del Juego 2.

El encuentro se disputó ayer en el diamante "Francisco Vázquez Ávalos" de la Unidad Deportiva Morelos y fue un duelo

VILLA DE ÁLVAREZ

Dividen triunfos Panteras y Villanos en voleibol mixto

Ángel CONTRERAS MARTÍNEZ

La Liga de Voleibol Mixto de Villa de Álvarez de Segunda Fuerza que se juega en las canchas techadas de la Unidad Deportiva Gil Cabrera disputó únicamente el pasado sábado dos encuentros.

El conjunto de Panteras y Villanos ahora fueron ellos quienes dividieron triunfos, en el primer encuentro, Panteras se impuso en dos sets 25-9 y 25-9 y más tarde Villanos se sacaría la espina y ganaría a los felinos 25-23 y 25-23.

Lo anterior lo informó el coordinador del torneo, J. Guadalupe Pérez Salazar quien invitó a más equipos a que se integren en el torneo, "ha existido poca participación de los clubes por la pandemia que vivimos, no ha sido fácil el retorno a las canchas pero confiamos en que más adelante regresen a activarse".

Refirió que están cerrando el año 2021 con poca actividad pero auguró que para el próximo 2022 puedan incrementar la participación de los clubes en la liga. muy parejo de principio a fin que mantuvo al filo de la butaca a los aficionados que se dieron cita.

Por Loros Egresados abrió Simón Anguiano, relevó Jorge Isunza y cerró Roberto Hernández. Por Cachorros se mantuvo 10 entradas en la Ioma Navio Eliseo, y cerró el cubano refuerzo Lío Arronte.

Por Egresados, los mejores a la ofensiva, Rubén Anguiano de 3-3, Albert Hernández de 3-2 con tres bases por bolas y Gerardo Bojórquez de 3-2 con pasaporte. Cachorros tuvo en Álvaro Ojeda y César Escalante a sus mejores bateadores a la ofensiva, ambos conectaron de 5-3 con base.



Foto de Angel Contreras

En la reanudación del beisbol en la capital del estado, solo se disputó la final de la Segunda Fuerza, mientras que la Primera fue pospuesta por falta de luz.

SEGUNDA FUERZA

Dentro del primer juego de la serie final de Segunda Fuerza (a ganar 2 de 3), Cachorros se impuso por paliza de 17-9 a Bravos de La Oriental, duelo que se efectuó antes del platillo estelar de primera fuerza.

El pitcher ganador fue Daniel Morales Jr. que relevó en la segunda entrada a Iván Ortiz y cerró Eduardo Rojas. Pierde por Bravos Diego Silva con relevos de Cristian Ontiveros y Ulises Cervantes, cerró Gregorio Camacho. Por los dirigidos por José Rojas, Daniel Morales de 2-2 con base por bolas, Dany Aranda de 4-3 con dos bases por bolas, Eduardo Rojas de 6-3 con jonrón en la octava entrada. Por La Oriental, Noé Vargas de 3-1 y Ulises Cervantes de 4-1.

HOMENAJE

Al finalizar se realizó un homenaje soltando globos blancos en memoria de las personas que de alguna manera estuvieron involucradas en el beisbol como jugadores, managers o porra, y que lamentablemente perdieron la vida durante estos meses de inactividad, el acto lo encabezó el presidente de la Liga, Marcos Casanova, y el promotor del beisbol colimense, Jorge de la O Alvarado.



Foto de Ángel Contreras

La Liga de Beisbol que encabeza Marcos Casanova, así como el promotor Jorge de la O. Alvarado, rindieron un homenaje a todas las personas que de alguna manera estuvieron involucradas en esta disciplina como jugadores, managers o porra, y que lamentablemente perdieron la vida.

EXPANSIÓN MX

Avanzan colimenses a las semifinales

Ángel CONTRERAS MARTÍNEZ

Luego de conocer los resultados de vuelta de los cuartos de final en la Liga de Expansión MX, algunos colimenses avanzaron con sus respectivos equipos a semifinales del Torneo Grita México Apertura 2021 de la llamada Liga de Plata.

Atlante empató sin goles en la vuelta con Venados (2-0 global) pero la ventaja que tenía en la ida le alcanzó para seguir en el camino por el título, el colimense Jesús Venegas fue titular los 90 minutos con los Potros de Hierro.

Por otra parte, Celaya derrotó en la vuelta 3-0 a Leones Negros (3-1 global) y se instaló en las semis, por Celaya vio acciones Jesús Miranda y por los Melenudos Marco Granados.

Asimismo, TM Futbol Club derrotó 2-0 a Atlético Morelia (4-2 global) en la Jaiba Brava se encuentra el portero rodillón Mario Rodríguez que debutó en el presente certamen.

Finalmente, Dorados venció 1-0 a Tepatitlán (global 2-0), por el Gran Pez se encuentra registrado Osciel de la Cruz quien ha tenido poca actividad en el torneo, en esta ocasión no fue considerado.

En cuanto a las semifinales, con horarios y días de juego por definir, las llaves quedaron definidas de la siguiente manera: Dorados ante TM Futbol y Atlante contra Celaya.

En caso de empate en las semifinales, y de acuerdo al reglamento de competencia,



Foto de Ángel Contreras

Siguen con vida algunos colimenses para las semifinales de la Liga de Expansión.

los criterios de desempate son el marcador global y la posi-

ción en la tabla general, para avanzar a la Gran Final.

FUTBOL DE COOUIMATLÁN

Es Toros Celaya primer calificado a Liguilla

Derrotó en la Fecha 15 de Liga a Chivas en la categoría de Segunda Fuerza; llegó a 38 unidades, ya inalcanzables para el noveno puesto a falta a siete Jornadas

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

Toros Celaya se convirtió en el primer equipo en clasificar a la Liguilla por el título de Liga en el balompié de la Segunda Fuerza de Coquimatlán, tras golear ayer 4-1 a Chivas en la Fecha 15 de Liga y 4 del campeonato de Copa.

Con la victoria, Toros llegó a 38 unidades, cifra ya inalcanzable para el noveno puesto, Juventus, quien cuenta con 11 bonos cuando restan siete Jornadas por disputar, es decir, 21 en juego. Además, los astados aprovecharon el descanso de El Poblado para asumir el liderato de la Copa con 11 puntos.

Sobre las anotaciones, ayer Toros marcó sus tantos por conducto de Felipe de Jesús María (3) y Juan Sánchez; de Chivas hizo el de la honra Pedro Martínez.

En otros frentes, Independiente goleó 7-1 al Sepsa para empatar el subliderato de Liga con El Poblado, y el tercer puesto de la Copa. Los goles del triunfo fueron de Miguel Cárdenas (3), César Rojo, Luis Arce, César Muñoz y Emmanuel Gama; de los perdedores lo hizo Francisco Becerra.

En otro duelo, Huracanes le pegó 4-3 a Eloteros con dianas de Rogelio Rosales (2), Gustavo Muñoz y Héctor Cervantes; de los derrotados acortaron Esteban Torres, Piero de Jesús Ávalos y César Méndez.

Lo negro de la Jornada fue la ausencia del silbante para los juegos entre Bélicos y Real Bañil, así como el Juventus contra Chelsea, ambos partidos iban a ser en Las Moras, pero el juez central nunca se presentó. Descansó El

Poblado.

PRIMERA FUERZA

En esta categoría La Sidra se coló a la Liguilla luego de vencer 4-0 a Los Limones ayer, llegó a 23 puntos y se instaló en la quinta posición, tras disputarse la Fecha 15 de Liga y 6 de Copa, donde también se encuentra en esa posición.

Los goles del triunfo corrieron a cargo de José Gómez (2), Brandon de Jesús Vargas y Édgar Flores.

Agua Zarca no tuvo piedad de Halcones de los Limones tras superarlos 11-3 con goles de Rodolfo Medina (5), Everardo Mendoza (3), José Manuel Reyes (2) y Alexander Gama; de los perdedores Carlos Martínez concretó los tres.

Chigüilines continúa como



Foto de Francisco Espíritu

Toros Celaya ya está calificado a los cuartos de final del futbol de Segunda Fuerza de Coquimatlán.

líder de la Copa, al vencer 2-1 a Pueblo Juárez en lo que fue el mejor partido de la Jornada. Los goles de la victoria fueron de José de Jesús Brizuela y Óscar García; de Leones, Édgar Toscano.

La Esperanza 4-3 a Dragones con tantos de César Moreno (2), Jesús Ventura y José Antonio Patiño; de los Lanzallamas recortaron Édgar Ramírez, Arturo Villegas y Hugo Villegas.

Finalmente, el superlíder de Liga, América FC blanqueó 7-0 al Aztecas con anotaciones de Erick Méndez (3), Vicente Bañuelos (2), Alan Ruelas y Rafael Martínez. Las Águilas también son sublíderes de Copa.





Fotos de Francisco Espíritu

De izquierda a derecha, América FC goleó al Aztecas para seguir como líder del Torneo de Liga en el futbol de Primera Fuerza de Coquimatlán, y segundo de Copa; en tanto, Atlético Independiente, es tercer lugar en la Segunda Fuerza, ellos también golearon.

BALOMPIÉ

Sostienen duelo de exhibición Ciclones y Real Colima

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

Los equipos de Futbol Ciclones de Colima (amputados) y Real Colima (sordos), ambos sin actividad nacional debido a la Pandemia del Covid-19 desde hace aproximadamente 2 años, sostuvieron ayer un partido de exhibición alusivo al Día Internacional de la Discapacidad, que se conmemoró el viernes anterior

El cotejo se llevó a cabo en la

cancha infantil de la Universidad de Colima, donde ambos cuadros estuvieron presentes desde las 10 de la mañana. Además, acudió el director de deportes de la máxima Casa de Estudios, José del Río Valdivia.

Cabe mencionar que se realizaron todos los protocolos de salud, así como el uso del cubrebocas. El duelo se celebró en armonía, pues hay que recordar que ambos representativos colimenses no han tenido acción en sus respectivas ligas nacionales.



Foto de Francisco Espí

Los equipos Ciclones (amputados) y Real Colima (sordos), previo al duelo amistoso que sostuvieron ayer.



NÚMEROS DEL FUT DE COQUIMATLÁN

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

PRIMERA FUERZA

PRIMERA FUERZA

E	QUIPO	JJ	JG	JE	J٢	GF	GC	PIS.
Α	mérica	15	13	0	2	88	22	39
C	higüilines	15	12	0	3	61	28	36
Α	gua Z.	15	10	1	4	82	33	32
P	. Juárez	15	9	2	4	57	26	30
L	a Sidra	14	7	2	5	38	51	23
Ε	speranza	15	5	4	6	56	63	22
Α	ztecas	15	4	1	10	41	74	13
D	ragones	14	3	1	10	33	64	10
Н	I. Limones	15	3	1	11	31	74	10
L	imones	15	1	2	12	22	59	7

GOLEO INDIVIDUAL

NOMBRES	EQUIPOS	GOLES
E. Méndez	América	28
M. Ávalos	Chigüilines	12
R. Méndez	H. Limones	12
V. Bañuelos	América	12
J. Guillén	P. Juárez	11
G. Ramos	Agua Z.	11
C. Moreno	Esperanza	11
F. C. Larios	Chigüilines	11

TORNEO DE COPA

EQUIPOS	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PIS
Chigüilines	6	6	0	0	22	10	18
América	6	5	0	1	39	8	15
Agua Z.	6	5	0	1	27	14	15
P. Juárez	6	4	0	2	24	11	12
La Sidra	5	3	0	2	12	21	9
Esperanza	6	2	0	4	18	28	6
H. Limones	6	2	0	4	15	30	6
Dragones	5	1	0	4	11	17	3
Aztecas	6	1	0	5	16	28	3
Limones	6	0	0	6	5	17	0

SEGUNDA FUERZA TORNEO DE LIGA

EQUIPO	JJ	JG	JΕ	JΡ	GF	GC	PIS
Toros C.	14	11	3	0	88	17	38
Poblado	13	9	3	1	41	11	32
A. Indepen.	14	9	3	2	60	35	32
Bélicos	12	8	0	4	62	20	24
Eloteros	14	6	3	5	45	44	21
Chivas	13	6	1	6	30	35	19
Chelsea	13	5	2	6	34	23	18
Huracanes	14	3	2	9	31	63	11
Juventus	13	3	1	9	23	61	11
Sepsa	14	3	0	11	35	67	9
R. Bañil	12	1	0	11	12	86	3

GOLEO INDIVIDUAL

NOMBRES	EQUIPOS	GOLES
F. María	Toros C.	45
A. Negrete	Bélicos	27
J. Torres	Indepen.	17
J. Álvarez	Chelsea	12
R. Espinoza	Eloteros	12
E. Gama	Indepen.	12

TORNEO DE COPA

EQUIP0	JJ	JG	JE	JP	GF	GC	PIS
Toros C.	4	3	1	0	23	4	11
Poblado	3	3	0	0	10	1	9
A. Indepen.	4	2	2	0	15	8	9
Bélicos	2	2	0	0	15	1	6
Eloteros	4	1	1	2	8	19	4
Huracanes	4	1	1	2	7	20	4
Chivas	3	1	0	2	5	6	3
R. Bañil	2	1	0	1	6	8	3
Juventus	3	1	0	2	4	9	3
Chelsea	3	0	1	2	3	5	2
Sepsa	4	0	0	4	8	23	0

SEMANA 13

De nuevo se dieron sorpresas en la NFL

Leones de Detroit consiguió su primera victoria; Potros de Indianapolis cerca de ganar su división

AGENCIAS

CIUDAD DE MÉXICO.- La jornada dominical de la Semana 13 de la NFL incluyó algunas sorpresas y marcadores abultados.

Los Potros de Indianapolis dieron un paso más en su carrera por la AFC Sur con una paliza sobre los Texanos de Houston, los Delfines de Miami siguen ascendiendo tras vencer a los Gigantes de Nueva York y los Cardenales de Arizona superaron a los Osos de Chicago en el regreso a la acción del quarterback Kyler Murray y del receptor abierto DeAndre Hopkins.

También, los Bengalíes de Cincinnati vinieron de atrás luego de estar abajo 24-0, pero su esfuerzo fue insuficiente frente a Los Cargadores de Los Ángeles, también los Vikingos de Minnesota se recuperaron de un 20-6 en contra, pero igualmente no les alcanzó para evitar la primera victoria del año de los Detroit Lions.

BUCANEROS APALEA

Los Bucaneros vencieron 20-17 a Atlanta pero pasaron un ligero susto en el segundo cuarto, cuando los Halcones llegaron a ponerse a 3 puntos, pero de ahí en adelante su ofensiva se apagó y todo el camino estuvo despejado para Tampa, que por si fuera poco tuvo a Tom Brady lanzando 38 pases para 368 yardas y cuatro touchdowns, a pesar que una intercepción suya fue devuelta a las diagonales.

Los ofensivos de Bucaneros se combinaron para ascender al segundo puesto en la lista histórica de pases de anotación entre mariscal y receptor de la NFL.

Kyler Murray y DeAndre Hopkins reaparecieron con los Cardenales con una nota alta, combinándose para el primer touchdown del abultado triunfo sobre los Osos 33-22.

En la segunda mitad pareció que Arizona quitó el pie del acelerador y Chicago se acercó, pero cuando el partido se puso serio volvió a apretar para escaparse luego de interceptar en cuatro ocasiones a Andy Dalton.

Cardinals abrieron el mar-

cador en Chicago con sensacional touchdown de DeAndre HopkinsKyler Murray localizó al estelar receptor de Arizona con una gran combinación en cuarta oportunidad.

El esperado duelo entre los jóvenes quarterbacks Justin Herbert y Joe Burrow se convirtió en una paliza de los Cargadores a Bengalíes 41-22.

Herbert llevó a los Bolts a una ventaja 24-0, pero Burrow dirigió cuatro series de anotación sin respuesta para dar la vuelta al partido, sin embargo, en el último cuarto Tevaughn Campbell recuperó un balón suelto y lo devolvió a las diagonales para cambiar definitivamente el rumbo del partido a favor de Los Ángeles.

PRIMERA VICTORIA

Llegó la primera victoria de la temporada para los Leones y no estuvo exenta de drama. Detroit llegó a tener una ventaja 20-6 sobre los Vikingos, solo para ver a Minnesota ponerse arriba 27-23 con 1:50 por jugar.

Sin embargo, Jared Goff dirigió una serie de 14 jugadas que recorrió 75 yardas para conectarse con Amon-Ra St. Brown en las diagonales sin tiempo en el reloj, para sellar la emocionante victoria de 29-27.

Tal vez sea momento de considerar a los Delfines como una verdadera amenaza en la AFC. Ganaron a Gigantes 20-9 ligando su quinto partido triunfal para ponerse 6-7, levantando la mano en la pelea por los comodines.

Gardner Minshew reapareció en la NFL lanzando dos pases de touchdown y guiando a las Águilas de Filadelfia a una cómoda victoria sobre los Jets 33-18.

Minshew ocupó el lugar del lesionado Jalen Hurts sin mayores contratiempos contra un equipo de New York inoperante que no logró encender su ofensiva en gran parte por las dos intercepciones que lanzó Zach Wilson.

Los Potros hicieron el trabajo en Houston 31-0 con una sólida actuación del corredor Jonathan Taylor, quien terminó con 143 yardas terrestres y dos touch-



Foto Internet

La Semana 13 de la NFL también dejó sorpresas y récord de Tom Brady con los Bucaneros de Tampa Bay.



Foto Internet

Los Leones de Detroit consiguieron su primer triunfo en la NFL.

downs para destrozar a una débil defensiva de los Texanos que no tuvo respuesta.

Segunda victoria consecutiva por el mismo marcador para Washington 17-15 a Raiders.

El WFT ha encontrado solidez en la defensiva para montar una racha de cuatro victorias consecutivas que lo tiene en 6-6, con dos juegos por delante contra los Vaqueros para luchar por la cima de la NFC Este.

Sin embargo, el esfuerzo de la defensiva habría sido en vano sin la actuación de Taylor Heinicke, quien lanzó dos pases de touchdown frente a unos Raiders que han perdido cuatro de sus últimos cinco partidos.

Los Carneros ganaron cómodamente 37-7 a Jacksonville uno de los duelos más disparejos de la jornada con una sólida actuación de Matthew Stafford que incluyó tres pases de touchdown, uno de ellos a Odell Beckham Jr.

El problema para Los Ángeles es que permitieron demasiados golpes sobre su quarterback, y eso podría convertirse en un problema grave cuando se jueguen todo o nada en los playoffs.

Finalmente, los Ravens jugaron a ganar y no les salió la apuesta. El entrenador en jefe John Harbaugh ordenó una conversión de 2 puntos luego que Lamar Jackson encontró a Sammy Watkins en las diagonales a 12 segundos del final, sin embargo, Baltimore no pudo concretarla cuando Mark Andrews no atrapó el pase de Jackson y los Steelers sobrevivieron para apretar la carrera por la AFC Norte, 20-19 fue el marcador final.